

NEWS



Wie sieht Nachhaltigkeit in der Praxis aus?

Studierende des Allgemeinen Maschinenbau auf Exkursion bei Voith

12.06.2025 | Wie sieht Nachhaltigkeit in der Praxis aus? Das erlebten unsere Studierenden vom Allgemeinen Maschinenbau bei ihrem Besuch der Voith Group am Standort Heidenheim. Nach einer Einführung in die Produkte und Technologien, Tipps zu Anwendungen und aktuellen Stellenangeboten ging es um ein Thema, das uns am Herzen liegt: Nachhaltigkeit.

In einer interaktiven Session gab die Nachhaltigkeitsmanagerin Theresa Mack wertvolle Einblicke, wie Voith einen positiven Wandel vorantreibt und als globales Unternehmen Verantwortung übernimmt. Unsere Studierenden erfuhren aus erster Hand, wie Voith Nachhaltigkeit in seine täglichen Abläufe und langfristigen Strategien integrieren.

Der Tag endete mit einer Führung durch den Standort. Es war ein inspirierender Tag voller Neugierde, neuer Perspektiven und sinnvoller Gespräche. Ein herzliches Dankeschön an die Voith Group.

Fotos: Privat und Voith Group